
v

Schriftliche Fragen der Abgeordneten Monika Lazar
vom 11. Dezember 2007
(Monat Dezember 2007, Arbeits-Nr. 12193, 94)

Fraqen
1. Welche Kenntnisse besitzt die Bundesregierung darüber, inwieweit der Verfassungs-
schutz den/die lnitiator/en der Internetseite http:\\www.der-buchheimer.com/ übenryacht,
auf welcher unter der Rubrik "The Buchheimer TV" ein angeblicher Reichstagsbrand als
fiktive Zukunftsmeldung 2009 zu sehen ist?

2. Welche rechtlichen Maßnahmen wird die Bundesregierung ggf. gegen die Verbreitung
dieses Films ergreifen?

Antworten

Z u  1 .
Der Bundesregierung liegen keine Erkenntnisse über einen extremistischen Hintergrund
der lnitiatoren der betreffenden Internetseite vor.

Zu 2.
Der von der Fragestellerin genannte Videobeitrag ist (entsprechend einem Hinweis auf der
lnternetseite der auf den 27. Oktober 2007 datiert ist) nicht abrufbar. Eine Bewertung sei-
tens der Bundesregierung ist daher nicht möglich.


